19. Februar 2024 Ihr entscheidet, wie die Woche für euch wird

Meine Kinder, ihr habt es selber in der Hand, wie viel Einflüsse das sogenannte "Weltgeschehen" auf euch ausübt. Soll heißen: Eure geistigen und körperlichen Aktivitäten könnt ihr, so weit es möglich ist, vom "Weltgeschehen" trennen, denn was in eurem Leben geschieht, entscheidet ihr zum größten Teil selber. Lebt euer Leben weiterhin in der innigen Verbindung mit Mir und ihr werdet feststellen, dass ihr immer Hilfen bekommt als Resonanz, wenn ihr täglich Gutes tut. Alles wird gut! Amen.